

ADAC Clubslalom und Youngster-Cup des MSC Trittau zu Gast auf dem Heidbergring

Der MSC Trittau richtete am 23. August bei schönstem Spätsommer Wetter zum zweitem Mal einen Clubslalom und Youngster Cup Lauf aus. Diesmal konnte die Veranstaltung auf dem wunderschönen Heidbering in Geesthacht durchgeführt werden. Die schöne Streckenarchitektur des Heidbergrings bot den Zuschauern und Fans einen wunderbaren Blick nahezu über die gesamte Rennstrecke.

Vom Anfänger bis zum alten „Slalom-Fuchs“ traten ca. 60 Fahrer in den drei verschiedenen Fahrzeugklassen an. Das Starterfeld war auch in diesem Jahr wieder hochgradig besetzt. Folgende Ergebnisse wurden von den Fahrern des MSC Trittau erreicht.

In der Klasse 2a Clubslalom

Mike Piotrowski auf BMW E36 Compact 6/11

Paul Schubert BMW E36 Compact 4/11

Udo Rulach auf VW Polo 1/11 (Trainer von Mike und Paul)

Jürgen Möller auf Dacia Logan 11/11

Klasse 3a

Cumy Tomruk auf VW Golf I 8/9

Klasse 3b

Michael Schick auf VW Käfer 4/4

Auch die Nachwuchsfahrer des Youngster Slalom Cup (16-18 jährige) konnten bei dem durchgeführten Doppellauf, ihr ganzen Können unter Beweis stellen.

Bei dieser Youngster Cup Veranstaltung haben unser ehemaligen Kartkinder vom MSC Trittau hervorragende Ergebnisse eingefahren. Paul Schubert hat sich mit seiner außerordentlichen Leistung bereits einen Platz beim Bundesendlauf am 30.10.2015 in Wittenburg gesichert. Noch sind nicht alle Rennen der Saison beendet und Sascha Benthack hat auch noch eine große Chance sich auch für den Bundesendlauf zu qualifizieren.

Folgende Ergebnisse konnten in dieser Klasse für den MSC Trittau erzielt werden:

- ♣ Paul Schubert 3.Jahr unter 18 Jahre ohne Führerschein 1/9 + 1/9 Tabellenführer
- ♣ Sascha Benthack 1.Jahr über 18 Jahre mit Führerschein 4/5 + 4/5
- ♣ Melvin Höfges 1.Jahr über 18 Jahre mit Führerschein 5/5 + 2/5
- ♣ Henrik Flatz 1.Jahr unter 18 Jahre ohne Führerschein 2/9 +4/9